

Franckesche Stiftungen zu Halle

D. Jo. Callenbergii Programma De Christiano Professoris Philosophiæ Officio

Callenberg, Johann Heinrich

Halae, MDCCXL.

VD18 13442546

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200892

75.
141

D. JO. HENR. CALLENBERGII
PROGRAMMA
DE
CHRISTIANO
PROFESSORIS
PHILOSOPHIÆ OFFICIO.

~~~~~  
RECUSUM  
~~~~~

Halæ in Typographia Instituti Judaici
MDCCXL.

A Nimum induxi, de professoris philo-
sophiæ officio christiano non-
nulla proferre in medium, sine
ambagibus, quæ instituto repu-
gnant; unde, præterita explana-
tione satis notorum verborum, philosophiæ,
ejus professoris, officii christiani, ad rei ipsius
aggre-

*Animum induxi. Primum vulgabatur hoc
programma anno ccccccxxvii. d. xxix.
Jul. sic inscriptum: Programma, quo, post
breve dissertationem de christiano pro-
fessoris philosophiæ officio, habendas à se
prælectiones indicat M. Jo. Henr. Callen-
berg, Philos. Prof. Publ. extraord. Halæ
Magdeburg. typis Christiani Henckelii,
Acad. typogr.*